

Pressemitteilung

Angela Schaupp
Telefon 07141 148-2006
Telefax 07141 148-3000
angela.schaupp@ksklb.de

9. Juli 2023

20 Jahre Förderung deutsches Sportabzeichen

Kreissparkasse und Sportkreis ehren langjährige Teilnehmer

LUDWIGSBURG – Seit vielen Jahren erfreut sich das Deutsche Sportabzeichen bei Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen im Sportkreis Ludwigsburg großer Beliebtheit. Es bietet Menschen aller Altersgruppen die Möglichkeit, ihre körperliche Leistungsfähigkeit in den Bereichen Ausdauer, Kraft, Schnelligkeit und Koordination unter Beweis zu stellen.

Das Deutsche Sportabzeichen ist jedoch mehr als nur eine Auszeichnung. Es steht für sportliche Vielseitigkeit, Freude an Bewegung, Ehrgeiz und Teamgeist. Das gemeinsame Training bringt Menschen zusammen und bietet einen lebendigen Einblick in das sportliche Miteinander der zahlreichen Vereine im Sportkreis.

Die Kreissparkasse Ludwigsburg unterstützt den Sportkreis Ludwigsburg seit 20 Jahren nicht nur ideell, sondern auch finanziell, und fördert somit den Sport in der Region maßgeblich. „Das Deutsche Sportabzeichen ist aktueller und wichtiger denn je. Denn damit motivieren wir nicht nur Jung und Alt fit zu bleiben, sondern fördern auch noch Teamgeist, Toleranz und einen fairen Wettbewerb über alle Altersklassen hinweg. Dies zeigt sich auch in den hohen Teilnehmerzahlen. Besonders beeindruckend finde ich, dass man das Sportabzeichen auch noch im Alter ablegen kann und so mancher Sportler bereits bis zu 60-mal mit von der Partie war“, erklärt Timo Scheer, Regionaldirektor Mitte, das 20-jährige Engagement der Kreissparkasse Ludwigsburg.

Im Jahr 2023 stellten sich 2.365 Jugendliche und 1.234 Erwachsene der Herausforderung und erzielten beeindruckende Leistungen.

Beim Schulwettbewerb 2023 des Deutschen Sportabzeichens im Sportkreis Ludwigsburg erreichte das Ernst-Sigle-Gymnasium in Kornwestheim mit 311 Teilnahmen den ersten Platz. Die Realschule Bissingen folgte mit 191 Teilnahmen auf Platz zwei, dicht

gefolgt von der Grundschule Eberdingen auf Platz drei mit 175 Teilnahmen. Insgesamt nahmen 11 Schulen am letztjährigen Schulwettbewerb teil.

Im Vereinswettbewerb 2023 setzte sich der Turn- und Sportverein Bönningheim e.V. mit 233 Teilnahmen an die Spitze der Rangliste. Den zweiten Platz sicherte sich die Sportvereinigung Besigheim e.V. mit 225 Teilnahmen, während der Turnverein Vaihingen/Enz e.V. mit 181 Teilnahmen den dritten Platz belegte. Auch in weiteren 44 Vereinen absolvierten zahlreiche Sportler erfolgreich das deutsche Sportabzeichen.

Teilnehmende, welche im Jahr 2023 ein rundes Jubiläum beim Deutschen Sportabzeichen ab 25 Wiederholungen erreichten, wurden mit einer Ehrengabe ausgezeichnet. Herbert Fischer erhielt die Ehrengabe für beeindruckende 60 Wiederholungen. Hannelore Schenk und Martin Domhan wurden für ihre 55 Teilnahmen geehrt. Für 45 erfolgreiche Abnahmen wurden Helmut Baumann, Ilse Bischoff, Robert Bischoff, Uwe Bodmer, Ute Haselbacher, Otto Hipp, Horst Kling und Martin Lutz ausgezeichnet. Bernhard Beck, Doris Boegner, Klaus Horch, Marianne Janzen, Lone Myram, Anita Schwinge und Siegfried Sieg legten das Sportabzeichen im vergangenen Jahr zum 40. Mal ab.

Erika Bessler, Ingeborg Gebhardt, Walter Glass, Ute Löw, Günter Oberkampf, Elisabeth Pollak und Walter Schmid haben das Sportabzeichen 35 Mal erreicht. 30 erfolgreiche Teilnahmen verzeichneten Udo Beller, Gisela Köber, Heidrun Leins, Johannes Neuburger, Gudrun Riesenberg, Sabine Schick, Heidrose Schneider, Kurt Schuhmacher, Jürgen Söffker und Lina Thum. Arnegunde Bärlein, Walter Binder, Lothar Friz, Heinz Käfer, Alwin Reichert, Markus Stahl, Claudia Velte, Helge Weiser und Manfred Wörner erhielten das Abzeichen 25 Mal.

